ESPACE, IMPO

MAGAZINE D'INFORMATION INTERNE

N° 41 - OCTOBRE 95

DERNIERE MINUTE

Feu vert pour WORLDSTAR



## Feu vert pour WORLDSTAR

A Genève, le 8 octobre, Noah A. Samara, Président Directeur Général de WorldSpace Inc. et Jean-Claude Husson, notre Président Directeur Général, ont signé un nouveau contrat pour la fourniture du système WORLD-STAR.

WorldSpace ayant finalisé le financement du programme, le contrat est officiellement entré en vigueur le 16 octobre.

Cet évènement constitue une étape importante dans la vie de la société WorldSpace, créée en 1990, et scelle définitivement les liens avec Alcatel.



WorldSpace offrira, dès 1998, le premier service mobile international de radiodiffusion numérique par satellite aux 4/5<sup>ème</sup> de la population mondiale : Afrique, Moyen-Orient, Asie, Caraïbes, Amérique Centrale et Amérique Latine.

Aux termes de ce contrat, Alcatel Espace assure la maîtrise d'oeuvre du système complet et la fourniture du segment spatial (3 satellites : CARIBSTAR, AFRISTAR et ASIASTAR livrés en orbite) et du segment sol associé ainsi que des segments mission/business et infrastructure.



C'est à Telecom Genève que Jean-Claude Husson et Noah A. Samara ont ratifié le contrat pour le démarrage du projet WORLDSTAR